

# Lycée Georges-de-La-Tour

## La section VTT fête sa 1<sup>re</sup> année

La section sportive VTT du lycée ouverte en septembre 2015 a fêté sa 1<sup>re</sup> année lors de la journée portes ouvertes. La première promotion de la section, pilotée par Sébastien Boterel, éducateur sportif et Denis Leick, coordonnateur pédagogique et porteur du projet, s'est dotée d'une marraine de haut niveau, championne de VTT, Sabrina Eaux. Qui cumule les victoires et les titres depuis 2002 où elle devient membre de l'équipe de France. Elle a été vice-championne de France en 2009, membre de l'équipe préolympique en 2011, vice-championne du monde VTT militaire en 2013 et championne de France avec l'équipe de Lorraine sur le relais.

En présence de Pierre Baumann, de MM. Boterel,



■ **Benoît Gasparetti, Sabrina Eaux, les élèves et Sébastien Boterel.**

Leick et Gasparetti, du proviseur, Marc Balland, proviseur adjoint, Sébastien Jambois et des élèves vétérinaires a lieu une petite cérémonie de baptême. La section VTT a été ouverte en partenariat

avec le VTT Fun Club de Nancy Villers présidé par Benoît Gasparetti. Suivait une visite du local à vélos avec un atelier mécanique et du local pour entraînements de home trainers.